

UN PRESIDENTE «CASI» FELIZ

Enrique Ribera

Ganando los dos encuentros de casa, frente al Liria y La Salle, ya estamos en primera.

Y si además conseguimos un punto fuera, en Mollet o en Tenerife, seremos CAMPEONES.



El amigo Ribera es un Presidente FELIZ, a pesar de que él diga que todavía no. El equipo del C.B. GRANOLLERS figura en cabeza de la clasificación desde hace cinco meses, y actualmente se encuentra en las mismas puertas de conseguir una de las dos plazas de ascenso directo.

—**Quisiéramos que nos aclarases una cosa: ¿cuántos equipos suben a Primera?**

—Este año está dispuesto que serán dos los que asciendan, y tres los que desciendan a Tercera, sin promociones ni nada parecido.

—**¿Cuántas jornadas faltan?**

—En este momento, cuatro, que se concretan en el domingo día 1 de mayo en casa frente al Liria, el día 8 en Mollet, el día 14, sábado por la noche, contra La Salle en nuestro Pabellón, y finalmente el día 22 en Tenerife frente al Náutico.

—**Sinceramente, Enrique, ¿qué nos falta para asegurarnos el ascenso?**

—En primer lugar, no perder ninguno de los dos partidos de casa. Estamos seguros que nuestro público es consciente de ello, y querrá ser testigo de estas dos victorias, que consiguiéndolas, ya nos ponen matemáticamente en Primera. No hay que olvidar que la derrota del Mataró en Málaga ha apartado a nuestros vecinos ligeramente del ascenso, ya que se debe tener presente que deben acudir dentro de quince días a Bilbao, y allí el Aguilas no se dejará escapar la oportu-

dad de apearse al Mataró del tren que va a Primera.

—**¿Puede verse superado el Granollers por sus dos más inmediatos seguidores, Mataró y Aguilas?**

—No hay que pensar en tal posibilidad, pero podría ocurrir si nuestro equipo fuera derrotado a domicilio por el Liria o La Salle. Actualmente tenemos once positivos, mientras que Aguilas y Mataró cuentan con ocho. Si Aguilas gana sus dos desplazamientos que le quedan, Castellar que es fácil y Caja Rural que es muy difícil, entonces ellos contarían con doce positivos, siempre que nosotros no consiguiéramos ninguno en Mollet y Náutico. Pero el Mataró, que como he dicho cuenta con ocho, si gana en Aguilas, cosa descabellada, y luego gana en Mollet la última jornada, haría restar dos positivos al Aguilas, que en el mejor de los casos se quedaría con diez positivos, mientras que sería el Mataró con doce positivos quien ocuparía la primera plaza, desbancando al equipo bilbaíno, siendo para nosotros, con once positivos, el segundo lugar.

—**¿Y en caso de empate entre nuestro equipo y Mataró o Aguilas?**

—Hay que destacar que tenemos los «basket-average» a favor contra ambos lo cual, nos favorece, y ello hace que como digo, ganando los dos partidos de casa, ya estemos a Primera.

—**¿Te conformarías con un segundo lugar?**

—Sería injusto que después

de ir mandando durante casi toda la temporada la clasificación, al final nos tuviésemos que contentar con un humilde segundo puesto. Yo estoy seguro que nuestro equipo acabará la Liga con quince positivos, con autoridad, ganando donde vaya, y caiga quien caiga. Tenemos equipo para quedar destacados, y una vez fuera los nervios al tener asegurado el ascenso con los partidos de casa, nuestro equipo rendirá como hace varias jornadas, y arañará esos positivos fuera que harán que quede destacado de sus seguidores, sea Mataró o sea el Aguilas. Los jugadores son capaces, y nuestra afición se lo merece sobradamente.

—**¿Qué destacarías a lo largo de esta temporada?**

—Hay dos cosas importantes. Una es el gran ambiente que hay entre los jugadores. Forman una verdadera familia, que ahora van a recoger los frutos de su entrega a unos colores ya que para todos ellos, así como para su entrenador Vicente Sanjuán, el conseguir el ascenso era su meta, ya que son jugadores de Primera División, y el volver a esa categoría con el C.B. Granollers, constituye una gran satisfacción para todos ellos. Y la otra circunstancia a destacar, es el gran apoyo e interés demostrado por nuestra afición y por la ciudad entera, que han animado sin cesar a nuestro equipo, y que a pesar de los contratiempos habidos, como la derrota frente al Mataró, no han cesado de

manifestar su anhelo por lograr el ascenso a Primera.

—**Enrique, resumiendo, ¿podemos decir que estamos en Primera, que el año que viene veremos en Granollers al mismísimo Real Madrid, al Juventud, al Barça, etc.?**

—Yo, ya lo sabes, soy optimista, pero aunque dentro ya vaya cantando el «alirón», esperaré a cantarlo con fuerza cuando matemáticamente ya lo seamos. Quizás ganando en Mollet, cosa factible, o bien el último día en Tenerife, si es que el Aguilas o el Mataró lo ganan todo fuera, sin tropiezo alguno.

De momento, si se ganan los dos partidos de casa, el ascenso no hay quien se lo arrebate al equipo vallesano, para lo cual estamos seguros que nuestro público acudirá al Pabellón el próximo domingo al mediodía, frente al Liria, y el sábado día 14, por la noche, frente al La Salle, a fin de animar y acompañar a nuestros jugadores en este final de temporada, así como en el desplazamiento a Mollet, el día 8 de mayo, donde de conseguir una victoria, ya casi (siempre el «casi») seríamos los campeones.

Y con estas conjeturas, y con su moderado optimismo dejamos al Presidente feliz, a la persona que va a ver conseguidas las ilusiones y metas del baloncesto local. Moderado optimismo por fuera, pero que estamos seguros que la ciudad, que le conoce, ya sabe la alegría que le desborda actualmente.

Requejo, os, y de nte, re por un mérito.

Puigven-Margall Udaeta, y Vila ostius y seña-ladores .P. Puig- (m. 36)

(13),), Rush), como (6), Ar- fueron es juga- eno (m.) y Rush

Javier